



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 07 de abril 2022



	<p><b>@DefensaEc</b> Se acerca el evento náutico más importante del año #GuayaquilATodaVela 2022, las @FFAAECUADOR a través de la @armada_ecuador invitan al público al @Malecon2000Gye a la llegada de los buques de Uruguay, Brasil, Perú, Colombia y el Escuela Guayas desde el próximo 3 al 6 de mayo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> #Cuenca  Las @FFAAECUADOR a través de la Brigada de Fuerzas Especiales N.º 9 Patria, del @EjercitoECU realiza operaciones militares de seguridad y control de armas, municiones y explosivos en el CPL Turi, en apoyo a la @PoliciaEcuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA ECUADOR</b> 🔗 Apertura de préstamos quirografarios: del 5 al 27 de abril  <input type="checkbox"/> Consumo  <input type="checkbox"/> Imprevistos          Te apoyamos a través de los servicios destinados a tus necesidades. <a href="#">Ver más</a></p>



	<p><b>Seguro del radar de Montecristi no se puede cobrar sin informe de Fiscalía. Primicias</b> Han pasado cinco meses desde la 'misteriosa' explosión del radar de Montecristi, que servía para monitorear las narcoaviones en Manabí, y no ha podido ser arreglado. Ni siquiera se ha podido cobrar el seguro para su reparación. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Hospital Militar desmiente campaña de cirugías de labio leporino. La Hora</b> En el mensaje también se detalla que solo hay 71 pacientes y se necesitan 135 pacientes para operar la próxima semana. «No te quedes con el mensaje, alguien se puede alegrar al recibir esta noticia. Interesados llamar al: 222-367 7-808», finaliza. Sin embargo, ese número ni siquiera corresponde al Hospital. (AVV). <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Comandante de la FAE justifica 'apuro' en traslado de radar a Montecristi. Primicias</b> El comandante de la Fuerza Aérea, Geovanny Espinel, revela que actualmente el control aéreo del perfil costanero, sobre todo de Manabí, se hace con aviones y sensores, para suplir la falta del radar que sufrió un atentado en noviembre de 2021. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Gobierno anuncia un nuevo plan de seguridad para Guayaquil. El Comercio</b> El presidente de la República, Guillermo Lasso, convocó la noche de este miércoles 6 de abril de 2022 a una reunión con el alto mando de la Policía Nacional y los ministros de Gobierno e Interior para tratar temas de seguridad a escala nacional. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>Asambleísta investiga a ministro Carrillo. Expreso</b> Un día después de que Patricio Carrillo asumiera el Ministerio del Interior, la asambleísta cortesía Jhajaira Urresta inició una investigación en su contra. Lo que motiva la pesquisa es la participación de Carrillo, excomandante de la Policía Nacional, en las violentas protestas de octubre de 2019. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Tres ecuatorianos fueron encarcelados en Colombia al encontrarse 90 kilos de explosivos en sacos de zanahoria y cebolla. El Universo</b> Un juez de Nariño dictó prisión a tres ciudadanos ecuatorianos que habían sido detenidos el pasado 31 de marzo en el kilómetro 3 de la vía Ipiales-Guachucal con explosivos, que iban a ser entregadas a las disidencias residuales de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Agente del Snai fue herido de bala en Quito. El Comercio</b> Un agente de seguridad penitenciaria del Servicio Nacional Integral de Atención a Personas Adultas Privadas de la Libertad (Snai) recibió un impacto de bala en su cabeza este miércoles 6 de abril del 2022 en Quito. Se reporta que se encuentra gravemente herido. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">@SNAI_Ec</a>; <a href="#">@EcuavisalInforma</a>; <a href="#">ExtraEc</a></p>

# SÍNTESIS NOTICIOSA



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 07 de abril 2022

	<p><b>Constante cambio de autoridades carcelarias no frenó las masacres. Ecuadoreño vivo</b> El último reporte oficial señala que hasta el momento 17 cadáveres ya han sido reconocidos. De esos, 10 fueron entregados a sus familiares. Además, según el Gobierno, personal de la Policía y Fuerzas Armadas, se ejecutaron operaciones en ese centro y se logró recuperar el control. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>El imparable desangre carcelario de Ecuador: prisiones son calificadas como "centros de tortura". Vistazo</b> Las cárceles ecuatorianas se siguen desangrando. En poco más de un año de crisis van 350 reclusos muertos en unas de las peores masacres jamás vistas en los penales de Latinoamérica y que minan cada vez más la confianza en el Estado para retomar el control. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Posibles enfrentamientos luego de traslado de reos de Turi a La Roca preocupan a familiares de internos de la Penitenciaría. El Universo</b> Junto a una hilera de rejas, en los exteriores de la Penitenciaría del Litoral, más de treinta mujeres aguardaban en fila para ingresar y visitar a sus familiares presos en ese centro carcelario. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Familiares de Javier, Paúl y Efraín piden desclasificar información. El Comercio</b> El padre del periodista Javier Ortega se entrena diariamente en ciclismo y atletismo. Él encontró en el deporte una forma de honrar a su hijo. "Mientras corro o ciclo, canto: "Por Javier, por Paúl, por Efraín, nadie se cansa. Eso me da fuerza para seguir". La madre del fotógrafo Paúl Rivas conserva en una habitación de su casa una colección de cámaras fotográficas y camisetas de su hijo. La familia del conductor Efraín Segarra lo recuerda al mirar las selfies que él se tomaba en los viajes de trabajo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Fusil de uso militar fue hallado en cárcel de Turi, que tiene 80 guías para control de 2.800 internos. El Universo</b> En el Centro de Privación de Libertad (CPL) de Turi fueron halladas varias armas, pocos días después de la matanza de 20 reos, seis de los cuales fueron decapitados. El suceso dejó heridos a otros diez internos. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Imbabura. @FFAAECUADOR neutralizaron herramientas que eran utilizadas para actividades de minería ilegal en la parroquia #BuenosAires, en el lugar se decomisó</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>◆ 1000 sacos de material mineralizado</li> <li>◆ 13 motores de luz</li> <li>◆ 14 boca minas de extracción</li> <li>◆ 05 cambuches</li> <li>◆ 04 taladros. <a href="#">Ver más</a></li> </ul>
	<p><b>Hallan fusil en una pared de la cárcel de Turi; habría sido utilizado en la última riña. Vistazo</b> Luego de la mortal riña ocurrida el pasado domingo 3 de abril, la Policía Nacional continúa realizando operativos de decomiso de objetos prohibidos en el interior del centro penitenciario de Turi, en Cuenca. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente:</b> <a href="#">@LuisAlfredo_ZM</a> <a href="#">@manavisionec</a></p>		<p><b>@FFAAECUADOR</b> #ZamoraChinchi En #Paquisha, las @FFAAECUADOR en apoyo a la @ARC_EnergiaEc neutralizaron y colocaron sellos de prohibición en el siguiente material:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>◆ 04 retroexcavadoras.</li> <li>◆ 06 clasificadoras (zarandas).</li> <li>◆ 01 motor de succión</li> </ul> <p>👊 Trabajamos en contra de la minería ilegal👊. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Decomisan 105 objetos cortopunzantes en nueva requisita en Turi. Primicias</b> Según una publicación del Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI), se decomisaron 81 celulares, 300 litros de licor artesanal, 105 objetos cortopunzantes, 35 contundentes, aparatos electrónicos y licuadoras. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@FFAAECUADOR</b> ◆ En #Putumayo, #FronteraNorte las @FFAAECUADOR encontraron pertrechos militares en una vivienda abandonada, entre ellos: un suspender, mochilas, municiones 5.56mm, pantalones tácticos, pólvora, una trampa artesanal y presuntamente de grupos irregulares armados de Colombia. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>1 400 plazas de trabajo se abrirán para ser agentes penitenciarios. El Comercio</b> El Servicio Nacional de Atención Integral a Privados de la Libertad (SNAI) anunció este miércoles 6 de abril del 2022, la convocatoria para contratar a 1 400 nuevos agentes penitenciarios, entre hombres y mujeres. <a href="#">Ver más</a></p>		



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Jueves, 07 de abril 2022**

	<p><b>@MAATE_Zonal8</b> #Napo   Realizamos la entrega de tres tachos separadores de residuos al Centro de Operaciones Sectoriales COS 2 de la @FuerzaAereaEc a fin de contribuir al manejo adecuado de los desechos sólidos. La acción se dio en coordinación del @GADArchidona. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@AsambleaEcuador</b> Ahora   @SeguridadAN instala la sesión 109, en la que se recibirán las observaciones al proyecto de Ley Orgánica de Seguridad Integral y Fortalecimiento de la Fuerza Pública, así como se tratará sobre la #CrisisCarcelaria. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #ElOro   La #ArmadaEcuatoriana en trabajo conjunto con personal civil de la isla #Jambeli, realizaron minga de limpieza de playas como parte de las actividades que se realizan en coordinación con los dirigentes de la localidad para mantener las playas limpias y seguras. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> En la #Mar   Las @FFAAECUADOR, por medio de unidades navales y aeronavales de la #ArmadaEcuatoriana, realizan patrullajes en los espacios marítimos jurisdiccionales, para neutralizar posibles actos ilícitos y brindar seguridad a la gente de mar. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> 🚨#ATENCIÓN #Esmeraldas. Efectivos de las @FFAAECUADOR a través de la @armada_ecuador decomisó aproximadamente 384 galones de combustible sin la respectiva documentación en el cantón #SanLorenzo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@teleramaec</b> 📺 Policia desarticula organizacion narcodelictiva que operaba desde Cuenca, Telerama Noticias. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ValmAngel</b> Apoyo a compañeros de las FFAA. CASO 30S. <a href="#">Ver más</a></p>

	Radio y Televisión	
	<p>El gobierno espera tener listas las preguntas para una consulta popular en tres semanas-Teleamazonas 6-abril-2022</p>	
	<p>Autoridades tomarán medidas más radicales en sistema penitenciario-Teleamazonas 6-abril-2022</p>	
	<p>La Policía decomisó armas de fuego en cárcel de Turi-Teleamazonas 6-abril-2022</p>	
	<p>Controles en cárcel La Roca. Mención FF.AA. Ecuavisa 6-abril-2022</p>	
	<p>Comisión de Fiscalización entregó el informe del caso Petrochina. Ecuavisa 6-abril-2022. <a href="#">Ver más</a></p>	
	<p>Guía herido por disparos. Ecuavisa 6-abril-2022 <b>Nota referente:</b> Ataque a guía penitenciario. TC 6-abril-2022</p>	
	<p>Fusil escondido en pared. Ecuavisa 6-abril-2022 <b>Nota referente:</b> Encuentran fusil en Cuenca. TC 6-abril-2022 Un fusil fue encontrado dentro de la cárcel de Turi. Teleamazonas 6-abril-2022</p>	
	<p>Controles en cárcel La Roca. Mención Fuerzas Armadas. Ecuavisa 6-abril-2022</p>	
	<p>Reunión sobre seguridad. Ecuavisa 6-abril-2022 <b>Nota referente:</b> El Gobierno junto con la Policía presenta Plan estratégico de Seguridad. Teleamazonas 6-abril-2022</p>	



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Jueves, 07 de abril 2022

	Propuesta de consulta popular. Ecuavisa 6-abril-2022 <b>Nota referente:</b> Preguntas en camino. Telemazonas 6-abril-2022
	Evaluación de seguridad. TC. 6-abril-2022
	De Turi a la Roca. TC 6-abril-2022
	Impactos de la guerra en Ecuador. OromarTV 6-abril-2022
	Viajaba con 34 kilos de cocaína. OromarTV 6-abril-2022
	Protestas fuera de la cárcel. OromarTV 6-abril-2022
	Reconocimiento de cuerpos. OromarTV 6-abril-2022
	Registros en celdas. OromarTV 6-abril-2022

### Temas coyunturales

	<b>Quito, una ciudad que preocupa por todos lados. El Comercio</b> Quito es la capital de la República. Por esta simple razón es la ciudad más importante del país. Es, además, el símbolo del centralismo, pues se ha visto beneficiada de los recursos por ser el centro político del país, el escenario donde se dirimen, además, los conflictos que repercutirán en el destino de la nación. Sin embargo, la ciudad tiene demasiados problemas que han hecho que sus habitantes vivan en un estado de desencantamiento y malestar notorio. <a href="#">Ver más</a>
--	---

	<b>Carceles. Alexandra Kennedy-Troya. El Comercio</b> Gritos, gritos de horror, gritos que nos hacen enmudecer; ráfagas de tiros secos, de aquellos que penetran cuerpos y almas. Después de horas de enfrentamientos en la cárcel de Turi conocemos la verdad a medias: más de una veintena de muertos, decapitados, 55 presos fugados devueltos por la "eficiencia" de las autoridades, otro tanto de heridos. <a href="#">Ver más</a>
	<b>No saben que no saben. Fernando López. El Telégrafo</b> Casi es natural el desgaste de los gobiernos tras un período en el poder, los planes de gobierno se van diluyendo, los cambios en los equipos de poder se vuelven una necesidad, descubren que los problemas nos son únicos e individualizados. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Mano dura, pero con sentido. La Hora</b> La crisis producto de la nueva matanza en la cárcel de Turi y de los amotinamientos en otros centros penitenciarios del país sirvió de escenario de estreno para nuevas autoridades y una nueva política. En sus declaraciones al respecto, el presidente Guillermo Lasso destacó la rapidez de la reacción de las fuerzas del Estado durante los incidentes y enfatizó la severidad y la prontitud. <a href="#">Ver más</a>
	<b>¿Quiénes son los concejales? Florencio Compe. Expreso</b> Los concejales cantonales, como representantes ante los gobiernos locales, son quienes deben dar respuestas a las demandas y necesidades ciudadanas sobre su hábitat, lo cual requiere no solamente de formas de gestión flexibles y oportunas, sino, principalmente, que sus planes, programas y proyectos sean conocidos. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Colectivo impulsará una consulta popular de iniciativa ciudadana y buscará recolectar más de un millón de firmas. El Universo</b> A los pies del Palacio de Gobierno en Quito, el colectivo Voces por la Democracia lanzó su iniciativa ciudadana para convocar a una consulta popular que comprenderá una enmienda constitucional y reformas legales, cuyos ejes principales son quitar al Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS). <a href="#">Ver más</a>
	<b>@USEmbassyEC</b> #EmbMikeFitzpatrick y @pradoj dieron la bienvenida a empresas del Estado de Florida que exploran oportunidades de negocios en Ecuador. @EnterpriseFL es la Misión Comercial más grande organizada por la Embajada de los EE. UU. <a href="#">Ver más</a>
	<b>OMS detecta XE, nueva subvariante de Omicron. El Comercio</b> Luego de que la subvariante BA.2 de Ómicron se volviera la cepa dominante en algunos países, la Organización Mundial de la Salud (OMS) emitió una advertencia sobre XE, una nueva mutante de la variante Ómicron que podría ser más transmisible que cualquier linaje del SARS-CoV-2 detectado hasta el momento. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente: Telemazonas</b>